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REQUERIMENTO 
 

Excelentíssima Senhora Presidente da Câmara Municipal de Cabo Verde: 
 

O Vereador que este subscreve requer a Vossa Excelência, nos termos do artigo 323, do Regimento Interno, que seja 

oficiado ao Executivo o que segue: 

 
 

a) Que seja realizada manutenção em uma ponte no Bairro São João, nas proximidades da entrada 
para vicinal que vai para Serra do Bugio, tendo em vista que um caminhão passou pelo local e se 
acidentou na ponte, causando danos ao caminho e à ponte. Segundo informações, o Sr. Vice-prefeito 
esteve no local no dia do acidente e disse que a Prefeitura providenciaria a manutenção, contudo 
após passadas várias semanas o serviço não foi realizado; 

 

b) Durante visita à Creche Municipal, deparei com as seguintes necessidades de melhorias, algumas 
trazidas pelos profissionais e outras detectadas por este vereador. Portanto, solicito ao Poder 
Executivo as seguintes melhorias: 

a. Cobertura na caixa de areia das crianças, tendo em vista que o sol fica diretamente sobre 
elas, bem como quando chove não podem utilizar a caixa de areia; 

b. Que seja construído depósito para guardar materiais; 
c. Que seja providenciado algum local coberto para os alunos fazerem educação física; 
d. Sejam instaladas mais câmeras de monitoramento, principalmente no interior das salas de 

aula, como forma de resguardar a atuação dos profissionais. 
 

c) Que seja realizada manutenção por toda extensão da calçada do antigo poliesportivo municipal 
situado em frente à pracinha do Bairro São Judas Tadeu, desde a sua antiga frente até a Av. Pref. 
Duvivier da Silva Passos, tendo em vista que várias pessoas, dentre elas idosos e mães com carrinho 
de bebê, precisam passar pelo local e atualmente passam pela rua, causando risco de acidentes, 
principalmente pela quantidade de caminhões que trafegam pelo local; 

 

d) Que seja roçada às margens das estradas do bairro Anises, tendo em vista que o mato está 
prejudicando a visibilidade dos motoristas e danificando os carros; 

 

e) Que seja informado a este parlamentar se será construída nova escola no Distrito de São Bartolomeu 
de Minas, se há verba para tal e qual o valor da verba; 
 

f) Que seja instituído o protocolo digital para as mais diversas solicitações dos munícipes perante ao 
Poder Executivo, principalmente para solicitação de serviço de máquina e cascalho, como forma de 
garantir transparência e agilidade na prestação de serviço, bem como ordenando as solicitações de 
serviço por ordem cronológica evitando, desta forma, a realização de serviços para somente algumas 
pessoas e evitando também que haja pessoas privilegiadas.  

 
 

Sala das Reuniões, 14 de abril de 2025. 
 
 

 

Lucas Guilherme da Silva 

Vereador 2025/ 2028 
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